

naire et insistèrent sur les heureux résultats qui découlent d'une union étroite de l'Eglise et de l'Etat.

Lundi dernier, à trois heures, s'ouvrait l'exposition annuelle de l'œuvre des Tabernacles dans une des salles de la Congrégation N. D., rue Saint-Jean-Baptiste.

A trois heures et demie, S. G. Mgr Fabre arrivait pour bénir et consacrer les ornements, les objets du culte et les linges, sacrés confectionnés et fournis par l'œuvre des Tabernacles. Plusieurs prêtres, parmi lesquels le R. P. Antoine, provincial des Oblats, MM. les abbés A. Nercan, Sorin, Martineau, prêtres de S. S., le R. P. Lefebvre, supérieur des Oblats, le R. P. Royer, O. M. I., M. l'abbé A. Vaillant, directeur de l'œuvre, MM. les abbés P. A. Bellemare et F. Connoly, du diocèse des Trois-Rivières, le R. P. Laporte, C. M. I., s'étaient rendus pour témoigner toute leur sympathie à cette œuvre par laquelle les cérémonies du culte peuvent être célébrées avec la pompe convenable dans les paroisses les plus pauvres.

Monseigneur a béni d'abord les ornements en général puis les nappes et autres linges d'autel, ensuite les corporaux ; les ciboires et porte-Dieu ; les calices et enfin les vases sacrés.

Après cette bénédiction une adresse a été présentée à Sa Grandeur par Mme C. Laberge au nom des dames de l'œuvre des Tabernacles. Dans sa réponse, Mgr a fait remarquer combien le jour de la fête de la Visitation était bien choisi pour cette cérémonie. La fête de la Visitation rappelle en effet le zèle de la Vierge Marie apportant la bénédiction et la joie dans la maison de Zacharie. Comme Marie, a-t-il dit à ses auditrices, vous apportez la joie et la bénédiction dans les paroisses pauvres qui, grâce à votre zèle, à votre générosité, à votre travail, peuvent donner aux cérémonies religieuses la pompe et l'éclat.

Sa Grandeur a félicité ensuite ces dames de leur zèle et de leur assiduité à l'œuvre de l'adoration diurne, cette œuvre qui a tant de rapport avec l'œuvre des Tabernacles.

Après la réponse de Mgr Fabre on a visité l'exposition qui est remarquable par le nombre et la variété des objets exposés. Plusieurs des ornements et des vases sacrés sont d'une grande richesse, et il a fallu une grande somme de travail pour confectionner tous ces articles tant en soieries qu'en toiles. Un salut solennel, donné par S. G. Mgr Fabre et chanté par les demoiselles de la congrégation N. D., pendant lequel la quête a été faite par Mmes D. Bourdon et Jos Leblanc, a terminé la cérémonie.

Voici la liste des objets exposés :

1 onsensoir, 5 calices, 8 ciboires, 2 purificateurs, 6 ampoules, 6 cixides, 4 poquilles pour baptême, 3 bénitiers, 2 fonts baptismaux, 3 crucifix d'argent, 3 encensoirs, 12 petits chandeliers en métal, 12 petits chandeliers en cristal, 3 bannières, 1 enfant-Jésus, 2 chemins de croix, 2 garnitures de touches, 6 portemissels, 6 cartons d'autel, 6 cartes d'action de grâces, 6 cartes